

# Peace



## 今年もあと1か月

朝夕は、寒さが厳しく感じられるようになりましたが、子どもたちは寒さに負けずがんばっています! 19日(水)はスポーツ交歓会がありました。学校のグラウンドよりも広い長居のヤンマースタジアムで、100m走や400mリレーに取り組みました。スタート前の待機場所では、『他の学校の子は走るの速いんかなあ』とどの子も緊張と不安が入り混じったような様子でしたが、いざスタートすると、そんな緊張を吹き飛ばすくらい一生懸命がんばって走りました! ヤンマーフィールドでのドッジボールやサッカーでも、いっぱい体を動かして楽しむ様子が目立ちました。他校の児童とのふれあいや大きなスタジアムで活動した経験が、子どもたちの心も体も育んだように思います。

2学期も残り1か月になりました。残りの期間で、2学期のまとめをして3学期や中学校進学に向けた準備をしていきます。引き続き、ご家庭でも励ましの声掛けをよろしくお願いします。

## 12月の学習予定

国語	プレゼンテーションをしよう	海のいのち
社会	世界に歩みだした日本	
算数	比例の関係をくわしく調べよう	順序よく整理して調べよう
理科	大地のつくりと変化	
総合	伝統文化を未来につなげるために	雪印出前授業
音楽	詩と音楽の関わりを味わおう	
家庭	工夫しよう楽しい食事	
図工	版で広がるわたしの思い	
体育	なわとび運動	
道徳	自分を守る力って?	青の洞門
外国語	Unit7 My Dream	

## お知らせとお願い

### ★ 大阪市学力経年調査について

12月2日(火)~3日(水)は大阪市学力経年調査です。(4日は予備日)授業や宿題でも復習を行っていますが、ご家庭でも苦手な単元の復習に取り組むよう声掛けをお願いします。

### ★ 学期末懇談会について

11日(木)、12日(金)、15日(月)の3日間は学期末個人懇談会となっています。10分程度の短い時間ですが、お子様の学習状況や学校生活の様子などについてお話をさせていただきます。よろしくお願いします。

### ★ 卒業遠足について

19日(金)にキッザニア甲子園への卒業遠足を予定しています。クーポンを使用して昼食をとるため、お弁当は必要ありません。また当日は7時30分学校集合となっていますので、遅刻のないようお願いします。